

ULTIMAS NOTICIAS – 26 de mayo de 2025



Queridos amigos y amigas, son mucho los acontecimientos que hemos vivido en nuestra Iglesia en estos días. El 8 de mayo la fumata blanca de la chimenea de la Capilla Sixtina, acompañada del repicar de las campanas de la Basílica de San Pedro, nos anunciaba la gran noticia: la Iglesia Católica ya tiene un nuevo pastor. Así lo anunció el cardenal protodiácono Dominique Mamberti desde el balcón central de la Basílica de San Pedro, ante miles de fieles congregados en la Plaza de San Pedro.

"Les anuncio con gran alegría: ¡Habemus Papam!", proclamó en latín. "Eminentísimo y Reverendísimo Señor, Robert Francis, cardenal de la Santa Romana Iglesia Prevost, quien ha tomado el nombre de León XIV".

En la homilía del Papa León XIV en la eucaristía de su entronización, se reflejaron las prioridades y el rumbo que desea imprimir a su pontificado. Por su importancia, os dejamos el enlace donde podeis leer el texto completo.

[TEXTO DE LA HOMILIA DEL PAPA LEÓN XIV](#)

¡Ya se acerca el día de nuestro Jubileo del 7 de junio! Queremos dar las gracias a todos los que ya nos habéis enviado el vídeo y la frase que pondremos en la catedral. A los que aún no lo habéis hecho, os recordamos que el vídeo no debe superar un minuto de duración y la frase debe tener un máximo de 10 palabras.

Como indicábamos en la carta de convocatoria, durante la Misa Jubilar repetiremos la procesión de entrada con los símbolos de cada movimiento, pegados en el cartón pluma que usamos el año pasado. Si alguien no lo conserva, puede avisarnos y traer el logo impreso en tamaño D3, en vertical. Nosotros nos encargamos de pegarlo. Para el momento del envío, todos levantaremos en alto el logo de nuestro movimiento (en tamaño D5). Cada grupo debe ocuparse de que sus miembros lo lleven consigo.

Pero lo más importante es que llevemos el corazón abierto y la alegría de vivir un día jubilar para compartir entre todos. ¡No dejéis de animar a vuestros hermanos en la fe! ¡Os esperamos a todos!

Tenéis toda la información en nuestra página web: <https://aseglar.archimadrid.es/Jubileo07JN2025.html>



[ENLACE PARA LA INSCRIPCIÓN](#)



El jueves, 26 de mayo, tendremos la **Adoración en la Cripta de la Almudena** seguida de una Eucaristía, lo dirigirá la Asociación de la Medalla Milagrosa. Desde el mes de enero esta adoración la estamos ofreciendo especialmente por los frutos de este tiempo jubilar en el que el Señor nos invita a ser Peregrinos de Esperanza. Queremos que este encuentro de oración mensual podamos vivirlo también para prepararnos a la celebración del Jubileo de los movimientos y asociaciones que celebraremos el 7 de junio de 2025.

En el corazón del año jubilar 2025, la diócesis de Madrid se prepara para un tiempo de gracia y celebración, particularmente dedicado a las familias, los abuelos y los niños»- Este jubileo diocesano, organizado por las Delegaciones de Jóvenes, Familia y Vida, y la Comisión Diocesana de Pastoral con las Personas Mayores, que se celebra este **sábado 31 de mayo**,

[MÁS INFORMACIÓN](#)

